



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

21 DE DICIEMBRE DE 2023 | BOLETÍN N° 56



www.hospital-lafe.com

L'equip directiu del Departament de Salut València La Fe vos desitja un any ple de salut i felicitat

Bon Nadal i pròsper 2024!



Timur Chernushko, 7 anys
Premi categoria Primària. Concurs de targetes nadalengues Hospital La Fe

LA FE EN LA PRENSA

La Fe se mantiene como el sexto mejor hospital público de España

Valencia (14.12.23). El Hospital Universitari Politècnic La Fe se mantiene como el sexto con mejor reputación de toda España, según el Monitor de Reputación Sanitaria 2023 (MRS) elaborado a partir de cerca de 8.000 encuestas con 3.200 indicadores, respondidas por profesionales de medicina, enfermería, asociaciones de pacientes, informadores de salud, gerencias y directivos farmacéuticos. [Leer más »](#)



La Fe investiga dos terapias génicas 'in vivo' en niños con distrofia muscular de Duchenne por primera vez en la Comunitat Valenciana

Valencia (29.11.23). La unidad de enfermedades neuromusculares del Hospital Universitari i Politècnic La Fe está llevando a cabo dos investigaciones clínicas con terapia génica in vivo en niños con distrofia muscular de Duchenne. Es la primera vez que se aplican estos tratamientos experimentales en la Comunitat Valenciana.

La distrofia muscular de Duchenne es una enfermedad genética rara causada por mutaciones en el gen de la distrofina, proteína esencial para amortiguar la tensión generada durante la contracción muscular. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe logra tres embarazos con reproducción asistida en mujeres con esclerosis múltiple



Valencia (18.12.23). El Hospital La Fe ha logrado tres gestaciones en el marco del protocolo activado en 2022 para mujeres con esclerosis múltiple que quieren ser madres. Este primer balance se da a conocer con motivo del día nacional dedicado a sensibilizar y visibilizar sobre esta patología, que se conmemora cada 18 de diciembre. [Leer más »](#)

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

La Asociación Valenciana de Enfermos y Enfermas de ELA concede su premio Importante 2023 al doctor Juan Francisco Vázquez Costa



La Asociación Valenciana de Enfermos y Enfermas de ELA de la Comunitat Valenciana (ADELA-CV) ha concedido su premio Importante 2023 al doctor Juan Francisco Vázquez Costa, neurólogo e investigador del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València. [Leer más »](#)

Blanca Cruzado primer premio al mejor caso clínico en el último congreso de la Sociedad Española Multidisciplinar del Dolor



Blanca Cruzado Navarro, médica interna residente de tercer año de Medicina de Familia en el departamento de salud Valencia La Fe, ha recibido el primer premio al mejor caso clínico en la última

edición del Congreso SEMDOR, Sociedad Española Multidisciplinar del Dolor. [Leer más »](#)

Víctor García Bustos recibe el Premio Internista Joven 2023 de la Sociedad Española de Medicina Interna



Víctor García Bustos, médico internista adjunto del servicio de Medicina Interna del Hospital La Fe e investigador del grupo Infección Grave del IIS La Fe, ha sido galardonado con el Premio Internista Joven Profesor Doctor Jaime Merino 2023 que otorga la Sociedad Española de Medicina Interna. [Leer más »](#)

La Fe celebra un encuentro con pacientes trasplantados de riñón para resolver sus dudas sobre sexualidad, alimentación y deporte

Valencia (30.11.23). ¿Puedo mantener relaciones sexuales o hacer deporte si me han trasplantado de riñón?, ¿qué puedo comer?. Para responder a este tipo de cuestiones que a veces no se abordan en consulta por pudor, porque



se consideran secundarias o por prisas, los servicios de Urología y Nefrología del Hospital La Fe han celebrado una jornada sobre sexo, alimentación y deporte para personas trasplantadas de riñón. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe estrena 'el pasillo de las sonrisas' en su sala de oncología pediátrica



Valencia (12.12.23). El Hospital La Fe cuenta con una nueva ambientación en los pasillos y la sala de espera de hospitalización de oncología pediátrica. 'El pasillo de las sonrisas' es un proyecto liderado por la fundación

Juegaterapia que busca humanizar los espacios hospitalarios. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe acoge la exposición fotográfica 'Hemo. Instantes de una vida' sobre la innovación en la hemofilia

Valencia (12.12.23). El Hospital La Fe acoge del 12 al 18 de diciembre la iniciativa 'Hemo. Instantes de una vida'. Una exposición fotográfica con carácter itinerante con el objetivo de visibilizar el impacto positivo de la investigación y la innovación en personas con hemofilia. [Leer más »](#)



TE INTERESA...

Nuevo número
PARADAS

245245
1# Marcación rápida

- ▶ Programa de actividades navideñas La Fe.
- ▶ Diligencia y baremos provisionales:
 - Celador/a
 - Aux. administrativa/o
 - Administrativo/a
- ▶ Listado provisional convocatoria N°4/2023 puesto de guardia localizada de enfermero/a de Coordinación de Trasplantes.
- ▶ Nuevos procedimientos en fase de análisis crítico en la intranet.

Más información

La Fe conmemora el Día Mundial de la Disfagia con una jornada y una mesa informativa



El Servicio de Rehabilitación y Medicina Física del Hospital La Fe ha organizado, con motivo del Día Mundial de la Disfagia, una mesa informativa y una sesión multidisciplinar sobre su manejo.

En ella se han abordado, entre otros temas, la alimentación alternativa, la deglución segura y la higiene oral, así como los tratamientos de logopedia.

NAVIDAD EN LA FE

El Hospital La Fe comienza su programación de actos navideños con la visita del coro Luz Verde

El Coro Luz Verde ha vuelto a llenar de villancicos el Hospital La Fe con su tradicional concierto navideño. Una actividad que regresa al hospital tras varios años suspendida por la alerta sanitaria.

Personal sanitario, pacientes y familiares han disfrutado en el Hall Sur del centro sanitario de esta actuación en la que se ha ofrecido un repertorio de villancicos y canciones populares que han conseguido amenizar la estancia en el hospital durante estas fechas. [Leer más »](#)



El Orfeó Universitari de Valencia marca la jornada navideña de La Fe con un concierto de villancicos



Valencia (18.12.23). El Orfeó Universitari de Valencia, formado por estudiantes, graduados y profesores de las diferentes facultades de la Universitat de Valencia, ha recorrido varias plantas del Hospital La Fe en las que ha interpretado un recital de canciones navideñas.

Durante su visita, el Orfeó ha podido contemplar las diferentes decoraciones de Navidad que los profesionales han realizado para llenar el hospital de espíritu navideño.

[Leer más »](#)

La Asociación Sonrisas visita el Hospital La Fe



La Asociación Sonrisas, formada por Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Fuerzas Armadas y Servicios de Emergencias ha visitado el Hospital La Fe para entregar unos obsequios a los niños y niñas ingresados. Además, han enseñado a los más pequeños labor que realizan.

Papá Noel llega al Hospital La Fe acompañado por los bomberos de Bombers pel Mon

El Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha recibido una de las visitas más esperadas por los niños y niñas ingresados en el Área de Pediatría. Papá Noel ha querido adelantar a la Nochebuena para poder compartir con ellos un ratito, y poder conocer de primera mano cuales son sus sueños y peticiones para estas fiestas.

Papá Noel ha venido acompañado por los Bomberos del Ayuntamiento de Valencia y de la organización no gubernamental Bombers Pel Món, que le han ayudado a entrar a través de una ventana de la segunda planta, a la que han accedido gracias a un vehículo grúa con escalera.

[Leer más »](#)



La Unidad Pedagógica Hospitalaria cierra el primer trimestre de curso con su festival navideño



València (21.12.23). El Unidad Pedagógica Hospitalaria de La Fe cierra este primer trimestre de curso con un festival navideño cargado de humor, actuaciones musicales, cuenta-cuentos y la visita de los personajes de 'Star War'.

Este año, los asistentes han podido disfrutar tanto de actuaciones protagonizados por Payasohospital, el grupo musical Coverland, la asociación cultural Prosa Elástica y la visita de los personajes de la saga 'Star War'.

Oncología Pediátrica del Hospital La Fe celebra su tradicional Festival Navideño

València (14.12.23). El Hospital La Fe ha celebrado el Festival Navideño del servicio de Oncología Pediátrica y Trasplantes del área del Niño.

En la organización de este festival se involucran tanto familiares como profesionales de la medicina, enfermería, docentes de la Unidad Pedagógica Hospitalaria y personal voluntario de asociaciones que dedican su tiempo y energía a la preparación de esta iniciativa que busca humanizar y aliviar la estancia hospitalaria de estos pequeños. [Leer más »](#)



El Centro de Salud de Albal celebra el Día mundial de la Diabetes

El pasado 14 de noviembre se celebró el Día Mundial de la Diabetes y con este motivo, el Centro de Salud de Albal organizó una serie de actividades para visibilizar, concienciar y educar sobre esta enfermedad. La celebración contó con talleres educativos sobre: etiquetas saludables, alimentación saludable, últimas técnicas, cuidados del pie diabético y cálculo del riesgo de diabetes. Además, los asistentes compartieron un almuerzo saludable.



Con el fin de llegar de un mejor modo a la comunidad los compañeros contaron con la implicación del Ayuntamiento del pueblo, y se contó con la presencia de Albal Camina y monitores del OMIC.



Nuevo enfermero doctor en el Departamento



Álvaro Solaz García defendió el día 18 de diciembre su tesis doctoral, por la Universidad de Valencia, y que titula "Impacto del Método Madre Canguro (MMC) en la Oxigenación Regional Cerebral medida por Espectroscopia Cercana al Infrarrojo (NIRS) en recién nacidos prematuros".

Álvaro, ha dado a conocer la situación actual del MMC en España, además de investigar el impacto de las sesiones de MMC sobre el estrés y la oxigenación regional cerebral, medida por NIRS, en recién nacidos prematuros. Ha sido realizada en el Grupo de Investigación en Perinatología del IISLAFE, bajo la dirección del Dr. Máximo Vento, la Dra. Pilar Sáenz y la Dra. Raimunda Montejano (los tres profesionales del Departamento Valencia La Fe e IIS La Fe), y concluye tras 5 años de investigación y más de seis publicaciones indexadas en los repertorios científicos internacionales.

Nueva Académica de Número de la Academia de Enfermería de la Comunidad Valenciana

El pasado 18 de diciembre fue nombrada académica de número la enfermera Dra. Dolores Escrivá de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital La Fe.



VIII Jornada de innovación y evidencia en cuidados y XVII de actividad científica enfermera



El 14 de diciembre, se celebró la VIII Jornada de innovación y evidencia en cuidados y XVII de actividad científica enfermera en el Salón de Actos del Hospital La Fe, al cual asistieron más de 300 profesionales, en un encuentro que tiene como objetivo difundir

y compartir la actividad científica que el personal adscrito a la Dirección Enfermera produce en nuestro Departamento durante el año en curso, reconociendo, a su vez, el esfuerzo y la capacidad investigadora, proporcionando la investigación como actividad complementaria a la asistencial y reconociendo su existencia y su aplicación en la práctica.

Esta Jornada resulta un motivo de estímulo para que profesionales y grupos implicados con la investigación puedan dar a conocer mediante su presentación en su Centro de trabajo, sus experiencias y resultados, contribuyendo a crear un valor añadido a sus esfuerzos y actuaciones.



Curso Medical Expert Training de Enfermería Respiratoria



EL 22 de noviembre se celebró en el Hospital La Fe la 3ª edición del curso Medical Expert Training de Enfermería Respiratoria que coordina la

Unidad de Endoscopias Respiratorias de nuestro Hospital. La jornada acogió a 20 enfermeras de diversos centros hospitalarios españoles. Contó con excelentes ponentes del campo de la enfermería intervencionista neumológica como las enfermeras Consuelo Sanz y María Sánchez, miembros de nuestra Unidad, Álvaro Minguet, enfermero del Hospital de la Ribera y el jefe de sección de la unidad, el Dr. Cases Viedma. Durante la tarde se celebraron talleres prácticos.

Día de la Disfagia

El 12 de diciembre se celebra día de la Disfagia y las enfermeras del servicio de Neurología prepararon una mesa informativa para dar visibilidad a este frecuente problema.

El servicio de Neurología del Hospital la Fe, realiza un abordaje multidisciplinar junto a logopedas, foniatras y enfermeras de Nutrición, pero es el personal enfermero de este servicio, el encargado de detectarla y coordinar su abordaje multiprofesional.

